



## Boric aterriza en Brasil para participar en la Cumbre del G20

El presidente Gabriel Boric arribó anoche a la Base Aérea do Galeão de Río de Janeiro para participar en la Cumbre del G20 que se desarrollará en Brasil, donde Chile está invitado como oyente.

La Cumbre del G20 reúne a los jefes de Estado o de Gobierno de los países con las economías más grandes del mundo, quienes se dan cita para discutir temas de política económica y financiera a nivel mundial.

A su llegada, el mandatario fue recibido por el embajador de Chile en Brasil, Sebastián Depolo, un representante del Ministerio de Relaciones Exteriores Brasil, así como también otras autoridades diplomáticas como el cónsul chileno en Río de Janeiro, Carlos Marín.

"Sostendremos reuniones bilaterales con India y Reino Unido, para estrechar nuestros lazos políticos, comerciales y culturales", publicó Boric en la red social X.

Hoy domingo, Boric participará en la Ceremonia Inaugural de la Asamblea 'Urban 20', que agrupa a los alcaldes de las principales ciudades del G20.

Este encuentro se centrará en temas como la lucha contra el hambre y la pobreza, el desafío del cambio climático, entre otros.

Posteriormente, asistirá al inicio de la Cumbre G20 y participará de todos los plenarios como país invitado, contemplando el paso por la sesión sobre desarrollo sustentable y transición energética el lunes 18.

Al canciller Alberto van Klaveren, se sumará en Río la ministra Camila Vallejo, y la titular de Desarrollo Social, Javiera Toro, quienes acompañarán al presidente en sesiones del G20. Además, la ministra Toro participará de la Cumbre Social G20 y sostendrá reuniones y encuentros de alto nivel en materia de desigualdad y cuidados. Por su parte, Vallejo abordará con Brasil y otros países una agenda de trabajo para enfrentar la desinformación.